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El Pleno exige mantener la frecuencia de trenes tras la 
construcción del baipás 
 
La sesión también dio el visto bueno al proyecto de obra y el expediente de expropiación forzosa para la 
ejecución de la obra de mejora de la CO-6302 entre las aldeas de Palomar y Sotogordo 
 
Ángel Robles 18 mayo, 2017 - 02:34h 
 
El Pleno de la Diputación de Córdoba instó ayer de manera unánime al Gobierno central a que mantenga 
todas las paradas que actualmente realiza el AVE en Córdoba y "garantice las frecuencias de salidas y 
llegadas" tras la construcción del polémico baipás, en el que el Ejecutivo de Mariano Rajoy invertirá 32 
millones de euros y que se ubicará en el término municipal de Almodóvar del Río. El PSOE, PP, IU, Ganemos 
y Ciudadanos votaron a favor de esta medida presentada por la diputada de la agrupación de electores, María 
de los Ángeles Aguilera, con el objetivo de "no perjudicar tanto a los usuarios de la provincia de Córdoba como 
a los turistas". 
 
También se pusieron de acuerdo los diputados provinciales para instar al Gobierno central a destinar una 
partida presupuestaria "suficiente" en los Presupuestos Generales del Estado (PGE) de este año para el 
demandado proyecto de Cercanías entre Palma del Río y Villa del Río. En lo que no hubo unanimidad fue a la 
hora de exigir al Gobierno que desista de construir el baipás y que destine "esas decenas de millones de euros 
y las que sean necesarias" a inversiones en la provincia de Córdoba "que ayuden a fomentar el empleo, la 
economía y la movilidad sostenibles en el territorio". 
 
Pese a que el PSOE rubricaba junto a IU y Ganemos la proposición debatida en la sesión, finalmente se alineó 
con el PP y Ciudadanos y votó en contra. La portavoz del PSOE y vicepresidenta segunda, Ana María Carrillo, 
argumentó que su grupo no podía votar en contra de una proposición que podía suponer la pérdida de una 
inversión millonaria en la provincia. Paradójicamente, en el Ayuntamiento de la capital el PSOE, con la 
alcaldesa, Isabel Ambrosio, al frente, sí votó en contra del baipás. 
 
Durante el debate, Aguilera insistió en que esta infraestructura "no va a generar beneficio alguno en la 
provincia" y lamentó que el Gobierno central "se está riendo de los cordobeses" al imputar esta partida en el 
presupuesto provincializado. El portavoz de Ciudadanos, José Luis Vilches, calificó "de un simplismo absoluto" 
el debate y avisó de que "no existe ningún informe que diga que los trenes vayan a dejar de parar en la 
estación de Córdoba". Por IU, el diputado Francisco Ángel Sánchez criticó que esta inversión "carece de 
sentido" y defendió, por el contrario, el proyecto de Cercanías demandado por los ayuntamientos del Valle del 
Guadalquivir. El diputado popular Luis Martín, por su parte, recordó que el proyecto del baipás aparece 
recogido en diferentes planes de infraestructuras desde 2005 con el objetivo de construir un "eje transversal 
ferroviario en Andalucía", impulsado -dijo- por gobiernos del PSOE. 
 
La corporación, por otra parte, aprobó por unanimidad el Programa Anual de Cooperación con los 
Ayuntamientos de la provincia de Córdoba para la dinamización de los centros Guadalinfo, a través del que se 
destinarán este año 489.000 euros a la contratación de los agentes de innovación social para 71 centros 
repartidos por la provincia. Carrillo destacó que "se trata de un plan importante para la dinamización de estos 
centros, en los municipios de menos de 20.000 habitantes, para favorecer que toda la ciudadanía tenga 



                                                                
19-05-2017 

De: Gabinete de Prensa 
Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil  

Resumen de noticias locales publicadas en las ediciones digitales 

GABINETE DE PRENSA 
C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba) 
Tel.: 957 605034  Ext.: 306   Fax.: 957 600322  prensa@aytopuentegenil.es 
 

  Página 2 

acceso a las nuevas tecnologías". A través de este programa los municipios menores de 1.000 habitantes 
recibirán 4.300 euros para este fin; los que tienen entre 1.000 y 10.000 habitantes, 7.300 euros, y los mayores 
de 10.000 habitantes, 3.900 euros. 
 
La sesión también dio el visto bueno al proyecto de obra y el expediente de expropiación forzosa para la 
ejecución de la obra de mejora de la CO-6302 entre las aldeas de Palomar y Sotogordo, en el término 
municipal de Puente Genil, donde se llevará a cabo la ampliación de la plataforma de la vía. "Se trataba de un 
compromiso del gobierno de la Diputación adquirido con el alcalde del municipio y los alcaldes pedáneos 
porque existe un problema de seguridad vial debido al estrechamiento y la poca visibilidad existente en un 
tramo de 200 metros", resaltó la portavoz del PSOE. "El proyecto está en el presupuesto de reposición de 
carreteras, por lo que, cuando termine el periodo de exposición, si no hay alegaciones, se acometerá", 
aseguró. 
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El Congreso de Policías ingresó un euro por cada uno gastado y 
tuvo 1 millón de impresiones en Twitter 
 
Virginia Requena19/05/2017 
 
El concejal de Seguridad Ciudadana y Tráfico del ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Morales realizó 
ayer un balance del I Congreso Iberoamericano de Policías Locales sobre Educación Vial. Estuvo 
acompañado por el jefe accidental de la policía local, Jesús Miguel García, y los agentes Rafael Ruiz 
(coordinador del Congreso) y Juan de Dios Gutiérrez, encargado de analizar el impacto en redes sociales. El 
Congreso que se celebró durante los días 27 y 28 de abril, reunió a expertos en Seguridad Vial, Movilidad 
Infantil y Educación Vial de ambos lados del atlántico y se analizó cómo afrontar, desde las instituciones, las 
empresas y la sociedad civil, una de las mayores lacras del Siglo XXI, los siniestros viales. 
 
Morales realizó un balance “positivo” ya que el Congreso situó” a Puente Genil como ciudad referente en 
Educación Vial”. COMPLETE ESTA INFORMACION (Noticias Grupo Comunica). Consulte nuestros servicios, 
957601002 y Cuesta del Molino s/n. Un evento del que participaron 230 expertos, de 13 nacionalidades y que 
ha supuesto para el ayuntamiento 60.000 euros de gastos. Si bien, han obtenido 46.000 euros de ingresos 
(5.000 de las inscripciones; 15.000 de las arcas municipales y el resto de patrocinadores locales, así como de 
Austria, Francia y Alemania). Tras la clausura, tres países han contactado ya con el ayuntamiento, interesados 
en implementar estas prácticas en sus países, se trata de Argentina, Chile y Panamá. 
 
En relación a la repercusión del CIPSEVI en Twitter, que ha sido la red social analizada, el agente Juan de 
Dios Gutiérrez explicó que se han “recibido más de un millón de impresiones, que han utilizado el hastag”. De 
hecho, el tweet de la Policía Local ha superado en un 242% su media de impresiones mensuales. 
 
Por otro lado, dijo el edil que “cada euro que se ha gastado ha repercutido en otro euro en la economía local”. 
Por tanto, también “ha resultado este Congreso de forma considerable en el desarrollo económico local en 
pernoctaciones, hostelería…”. Este balance positivo, hace que desde el consistorio y “a la vista del éxito 
estudiamos la realización de este congreso con carácter bianual”. 
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IU propone para el nuevo pliego de cesión para la recogida de 
animales una política activa de adopción 
 
Virginia Requena18/05/2017 
 
El grupo municipal de IU presentó ayer la propuesta para la licitación del servicio de recogida y custodia de 
animales, que es una competencia municipal. En Puente Genil la gestión se estuvo llevando a cabo desde la 
empresa de Gestión Medio Ambiental, (Egemasa), si bien, últimamente el servicio está externalizado a una 
empresa de Lucena y prorrogado. La delegada de IU en el Consejo de Administración de Empresa, Virginia 
Bedmar, explicó los criterios que solicitan desde el grupo a fin de que se valoren en el pliego de condiciones 
“la colaboración con entidades y asociaciones y protectoras de animales”. Por otro lado, establecer “una 
política activa de la adopción”. Y, en tercer lugar, “establecer desde Egemasa convenios con clínicas 
veterinarias para controlar la esterilización”. Jesús David Sánchez, portavoz municipal, dijo que desde su 
grupo “tenemos sensibilidad animalista”, y, por tanto, “proponemos una serie de requisitos para velar por la 
calidad de la vida del animal y tener como objetivo el sacrificio cero y poner todos los esfuerzos en la 
adopción”. 
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IU: las actuaciones de feria están hechas a medida de un 
empresario y advierte que Marina anuncia ya su concierto 
pontanés 
 
Virginia Requena18/05/2017 
 
El portavoz de Izquierda Unida en la Corporación municipal, Jesús David Sánchez, dijo ayer en relación al 
proceso de licitación para la adjudicación de las actuaciones de feria, que “sin hacer la escenificación que ha 
hecho el PP, seguramente el señor Pineda no se equivoque y haya escrito el nombre correcto en el sobre”. Y 
aclaró, que el equipo de gobierno “sin haber cometido ninguna ilegalidad, ya que el mecanismo permite hacer 
las cosas sin transparencia”, ha realizado “a medida de una empresa, las actuaciones de feria”. Lo grave es 
que esta empresa” tiene la exclusividad con estos artistas en la provincia “y, por tanto, otros empresarios 
interesados sólo podrían contratarlos a través de la misma, de manera que “la oferta sería más elevada”.  
 
Para Sánchez, “es mucha casualidad que esta empresa tenga en su catálogo los artistas propuestos”.  El 
portavoz informó que “la cantante Marina ya tiene en su web anunciado el concierto en Puente Genil para el 
próximo 18 de agosto “. Por tanto, “alguien ya ha firmado con esta artista”, y sentenció Sánchez “blanco y en 
botella”. De manera que “los empresarios no van a concurrir”, por la dificultad de ofertar precios competitivos. 
La pasada semana, Mariola González, concejala de Festejos, y Lola Gálvez, de Promoción del Flamenco, 
dieron a conocer el pliego de condiciones técnicas para adjudicar el cartel del cante y las actuaciones de feria. 
Con unas cuantías máximas de 68.728 euros y en 61.649,50 euros. 
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Curro Muñoz seguirá en Puente Genil 
 
Será la próxima renovación del Ángel Ximénez, porque "sólo queda firmar, llegamos a un acuerdo al final de la 
semana pasada" | "Ahora hay que ganar a Cuenca para mejorar" en puntuación y posiciones 
 

David Jurado 18/05/17 14:11 
 
Tras el aluvión de renovaciones que anunció el Ángel Ximénez-Avia 
semanas atrás, éstas se detuvieron en los últimos quince días, pero 
sólo a nivel oficial. Y es que la próxima continuidad que se conocerá 
será la de Curro Muñoz, aunque él mismo ya la adelantó, al desvelar 
que "ya llegué a un acuerdo con el club para renovar. Sólo queda 
firmar tras llegar a un acuerdo verbal a final de la semana pasada", 
por lo que así afrontaría su séptima temporada en Puente Genil.  
 
"Es mi segunda casa, porque es el club en el que más tiempo 

estuve. Soy medio cordobés entre la primera etapa en Pozoblanco y la de Puente Genil", añadió un Muñoz 
que espera que la próxima campaña el club "debe ser seguir avanzando para mejorar los resultados de este 
año", porque "hay que ser ambiciosos". 
 
Antes habrá que despedirse bien de la afición este sábado ante el Liberbank Ciudad Encantada de Cuenca, 
que, sin duda, es la "revelación" de la Liga Loterías Asobal, porque lleva una competición "extraordinaria". 
Será "complicado" ganar a un equipo "muy compacto e intenso en defensa, que no para de correr", que "nunca 
se dio bien en su casa", pero no así en Puente Genil 
 
"Nos jugamos mejorar la décima plaza y ellos meterse en Europa", puntualizó el jugador, porque, aunque "se 
cumplió el objetivo inicial de la permanencia hay esperanzas de colarse entre los ochos primeros", algo que es 
"difícil", porque "hay que ganar los dos partidos que restan y esperar resultados". 
 
"Sí tenemos al alcance de la mano superar la mejor puntuación histórica en la Asobal y luego quedar lo más 
arriba, si es noveno mejor que décimos", recordó el malagueño con la intención de con los veintitrés puntos 
actuales mejorar los veinticuatro logrados hace dos temporadas que dieron la décima plaza final. 
 
 


